

Dr. Jürgen Cramer verlässt die Sparkassen DirektVersicherung AG

News

© Pixabay

Aufgrund unterschiedlicher Vorstellungen zur weiteren strategischen Ausrichtung und Steuerung der Sparkassen DirektVersicherung AG (SDirekt) scheidet Herr Dr. Jürgen Cramer, Sprecher des Vorstands, auf eigenen Wunsch und im besten gegenseitigen Einvernehmen zum Ablauf des 31. August 2024 aus dem Vorstand der Gesellschaft aus.

Die S-Direkt ist einer der ältesten deutschen Direktversicherer. 1996 als Tochtergesellschaft der rheinischen Sparkassen und der damaligen Provinzial Rheinland Versicherung gegründet, lag der Fokus zunächst auf Kraftfahrtversicherungen. Inzwischen umfasst das Produktangebot nahezu alle relevanten Produkte für Privatleute. Seit 2023 ist die S-Direkt ein hundertprozentiges Tochterunternehmen des Provinzial Konzerns.

Von Beginn an dabei hat Dr. Jürgen Cramer die Geschicke des Unternehmens geprägt und zu seiner erfolgreichen Entwicklung ganz maßgeblich beigetragen. Mit dem „3-S-Konzept: Sparpreise, Service, Sicherheit“ hat sich die S-Direkt als einer der großen und profitablen Direktversicherer im Markt etabliert. Als erster Anbieter von Telematik-Tarifen in der KfzVersicherung gehört das Unternehmen zudem zu den Technologiepionieren in der Branche. Das erfolgreiche Konzept spiegelt sich in dem beständigen Kunden- und Prämienwachstum des Unternehmens wider. Zudem erhält die S-Direkt regelmäßig Auszeichnungen für ihre Produkt- und Servicequalität.

Dr. Wolfgang Breuer, Vorstandsvorsitzender der Provinzial Holding AG und Aufsichtsrat der SDirekt: „Wir bedauern sehr die nun eingetretene Entwicklung und danken Dr. Jürgen Cramer außerordentlich für 28 äußerst erfolgreiche Jahre. Wir sind froh, nach diesen vielen Jahren gemeinsamer und erfolgreicher Arbeit weiter freundschaftlich und eng verbunden zu bleiben, und wünschen Dr. Cramer für die Zukunft alles Gute.“

Pressekontakt:

Christian Schäfer
Telefon: +49 251 219-3644
E-Mail: christian.schaefer@provinzial.de

Unternehmen

Provinzial Holding AG

48131 Münster

Internet: www.provinzial.de

Über Provinzial Holding AG

Der Provinzial Versicherungskonzern gehört zu den großen deutschen Versicherungsgruppen und hat fünf Millionen Kundinnen und Kunden. Im Geschäftsgebiet des Konzerns im Norden und

Westen Deutschlands leben rund 26 Millionen Menschen. Die Regionalversicherer des Konzerns, Provinzial Versicherung, Provinzial Nord Brandkasse, Hamburger Feuerkasse und Lippische Landesbrandversicherung, sind fest in ihren jeweiligen Geschäftsgebieten in NordrheinWestfalen, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Hamburg und Teilen von Rheinland-Pfalz verwurzelt. Rund 12.000 Menschen sind für den Konzern im Innen- und Außendienst tätig, darunter über 1.000 Auszubildende. Eine qualitativ hochwertige Betreuung der Kundinnen und Kunden ist durch die Vertriebspartner in mehr als 1.300 Provinzial Agenturen, 120 Sparkassen mit ihren Filialen sowie durch die Zusammenarbeit mit Maklern gewährleistet.